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Verbale della seduta del 10/1012012

L'anno duemiladodici, il giomo 10 del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala
Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in viale della Regione Siciliana no95, si è
riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con Prot. no 980 del
2710912012, ai sensi delle vigenti noffne di legge statuarie e regolamentari, per
procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all' O. d. G. .

Alle ore 15:35 Il Presidente Silvio Moncada, assume la direzione dei lavori
doaula, ed invita il segretario l'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, ad
effettuare I'appello, al termine del quale risulta assente il Consigliere Di Vincenti, per
cui, vigendo il numero legale , inizia la seduta nominando come scrutatori i
Consiglieri: Mancuso, Fanciuso, Buccola.

Presidente Moncada -Comunica al Consiglio di aver mandato diverse mail d'invito
agli Assessori e al Sindaco, ma soltanto l'Assessore Di Marco ha risposto e al piu
presto farà sapere se è disponibile.
Afferma che sono pervenute diverse segnalazioni da parte degli abitanti di via Li
Bassi, infatti il mese precedente era stato incendiato un capannone che conteneva
rifiuti ingombranti, ma i resti dell'incendio sono ancora 1ì. Il Presidente aveva già
inviato una nota, ma è stato ignorato. Si rivolgerà nuovamente a chi di competenza
per sollec itare la pulizia.
Riferisce, inoltre, il continuo arrivo di lamentele su sottopassi e villette (le seconde di
competenza GESIP). Afferma che sarebbe giusto o chiedere la chiusura dei
sottopassi, in quanto rischiosi e abbandonati, o chiede al Consiglio un'azione di forza
che consiste nel pulire loro i sottopassi per dare un segnale forte.
Cons. Ruggiero - Segnala una discarica in c.so Pisani aII'altezza dei civici 2221224.
Cons. Tuzzolino - Afferma che in mattinata I'Assessore Giuffrè è intervenuto ad una
trasmissione televisiva sul problema dei sottopassi, ma il Cons. si dice perplesso a
riguardo, in quanto I'Assessore non parla della soluzione del problem4 ma della
creazione di una figura "formata" che vada ad occuparsi della questione. Secondo
Tuzzolino, invece, la soluzione sarebbel'utilizzo di personale nei sottopassi. Si dice
disponibile a svolgere la pulizia dei sottopassi.
Cons. Mancuso - Afferma che il Consiglio deve aprirsi alla popolazione per quanto
riguarda il problema dei sottopassi, ed è necessario effettuare il prima possibile una
pulizia.
Cons. Abbonato - Si accoda alle perplessità del cons. Tuzzolino e afferma che negli
ultimi anni la manutenzione è stata trascurafa dall'Amministrazione Comunale.
Presidente Moncada - Al piu presto si deciderà una data per questa inrziatla.
Cons. Potenza - Si dice d'accordo sulla proposta, infatti è necessario dimostrare che
la politica si fa con i fatti.



Cons. Fanciuso - Propone di posticipare questa iniziativa al periodo che segue le
elezioni regionali, infatti non vuole che questainiziativa venga male interpretata
,- ofiìe propaganda elettorale.
\-ice Presidente Abbate - Chiede se sia giusto coinvolgere alcuni volontari per la
rulizia, e il Presidente Moncada suggerisce di no. Inoltre Abbate chiede cosa si può

=re per sollecitare gli interventi di diserbo.
Si procede con l'O.d.G.
Si da lettura della Mozione n.6 punto C: "Richiesta installazione di un semaforo
pedonale e di adeguata illuminazione stradale in Corso Calatafimi altezza civ.
n.1060".
Cons. Lepre - Illustra la Mozione al Consiglio, e afferma che quella è una zona che
si sta ripopolando grazie alle attività commerciali. Ritiene, inoltre, che
f illuminazione sia sufficiente, e l'ha verificato con un sopralluogo. Il semaforo
pedonale, invece, andrebbe installato perché a monte abbiamo la circonvallazione di
Monreale, e le automobili giungono da 1ì a velocità sostenuta, soprattutto la sera.
Cons. Schiera - Si dice d'accordo alla realizzazione dell'opera , data la pericolosità
della situazione.
Cons. Mancuso -Datal'alfavelocità delle automobili, non sarebbe meglio installare
anche delle bande rumorose?
Cons. Lepre - E' sufficiente semaforo pedonale per risolvere il problema.
Presidente Moncad,a -La Mozione va modihcata per chiarire che si tratta del
semaforo e non dell'illuminazione.
La Mozione viene modificata.
Cons. Abbonato - Annuncia che voterà favorevolmente, perché il probiema riguarda
la pubblica sicurezza.
La seduta viene sospesa per cinque minuti, dalle ore l6:28 alle ore 16:33.

La Mozione viene posta in votazione alle ore 16:34.

Presenti: 15

Assenti: 1 (Di Vincenti)
Contrari: 00

Favorevoli: 15.

I1 Presidente chiude la seduta alle ore 16:40.

Il Segretario Il,P"reside-rpte,
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